

[INTERNET] Projet photovoltaïque Dun-le-Poëlier: contribution enquête

Bonjour,

Je suis favorable au projet photovoltaïque de Dun le Poëlier pour les raisons suivantes:

- Il répond aux besoins exprimés lors des accord de Paris et de la COB 21 visant à réduire les effets de serre dus à la consommation des énergies fossiles pour produire de l'électricité.
- Il contribue à la souveraineté énergétique du pays.
- Il apporte à la commune des moyens financiers permettant le développement d'activités sociales et culturelles.
- Il transforme une zone de friches (inexploitables) en un site de production industrielle, en préservant le paysage par plantation de hautes haies et en conservant la végétation haute en périphérie du projet.
- Conformément aux études menées, les zones sensibles pour la préservation de la faune et de la flore ne sont pas recouvertes de panneaux et sont soumises à des règles strictes.
- Lors de la présentation du projet j'ai noté que toute les étapes pour préserver l'environnement et l'écologie ont été respectées.
- L'entretien des surfaces par eco-pâturage contribuera à la pérennité de moutons de race rare mais aussi permettra un travail des sols le moins énergivore possible.

Hugo Morel  
36210  
Cungy, Poulaines